

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha recibido hoy a la Delegada del Gobierno en Madrid, Mercedes González, en una visita institucional en la que les han acompañado el vicealcalde y concejal de Seguridad Ciudadana, Aitor Retolaza (Cs); el segundo teniente de alcalde, Ángel Sánchez Sanguino (PSOE); y la diputada socialista en la Asamblea de Madrid, Pilar Sánchez Acera.

La delegada ha mantenido un encuentro con los representantes municipales en el Ayuntamiento y, posteriormente, se han trasladado hasta la Comisaría de Policía Nacional de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes, donde se han reunido con el comisario jefe de Policía Nacional, Rafael Gassó.

Por debajo de la media española

Según los datos de seguridad del año 2020, Alcobendas arroja un descenso de los delitos del 21,4%, más de dos puntos por debajo de la media en España. El descenso generalizado de la actividad criminal de determinados delitos a causa de la pandemia ha sido mayor en el municipio que en el resto del país y en las localidades del entorno.

Así lo ha corroborado la Delegada del Gobierno: *“Estamos muy satisfechos con los datos de seguridad ciudadana en este municipio. Ha habido un 15% menos de delincuencia si comparamos los datos con el 2019, último año de normalidad, y hemos incrementado en 13 puntos la eficacia policial. Esto es posible porque Alcobendas es un muy buen ejemplo de que la coordinación entre los cuerpos policiales obtiene buenos resultados”*, ha subrayado Mercedes González.



“Alcobendas es una ciudad segura”

“Alcobendas es una ciudad segura. Esto es posible gracias al trabajo conjunto de los cuerpos y fuerzas de seguridad del estado. En nuestro caso, hemos incrementado la presencia de la Policía Local en las calles y est

En las **infracciones penales** totales registradas resultan destacables los delitos relacionados con la protección del patrimonio. Así, en robos con fuerza en domicilios, el descenso ha sido del 60,5% (la media nacional está en 28,3%) y en los robos con fuerza en establecimientos y otras instalaciones, el acumulado durante el año 2020 fue de -58,4% (la media nacional es de un -27,5%).



Para el concejal de Seguridad Ciudadana y vicealcalde, *“el objetivo final debería ser conseguir que el índice de criminalidad se acerque lo más posible al cero. Para ello, estamos modernizando nuestro cuerpo policial con más cámaras de videovigilancia, perfeccionando las rutas de patrullaje e implementando la última tecnología al servicio de la seguridad y estoy convencido de que conseguiremos rebajar aún más el índice de criminalidad de Alcobendas”*.

Comparte esta noticia en tu red preferida

Comparte esta noticia en tu red preferida